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Газета для тех, кто любит свой район

Завершается Год педагога и наставника. 
Продолжаем рассказывать о тех, кто не 
только учит, но и закладывает в ребёнке 
фундамент будущей личности.

Подробности на стр. 2.

ДОРОГИЕ НАШИ ЧИТАТЕЛИ!
В редакции газеты «Знамя правды» есть аккаунт в 

мессенджере VIBER. На номер 

+7-912-929-72-42
вы можете отправить волнующие вас вопросы, а 

также сообщения об интересных новостях из жизни 
села. При этом укажите ваше имя и место проживания.

Редакция.

Коротко о разном

Генеральный директор ООО 
«Агрофирма «КРиММ» Геннадий 
Рязанов неоднократно подчёр-
кивал, что за последние годы на 
предприятии сформировался 
работоспособный коллектив 
из людей, готовых трудиться в 
соответствии с современными 
стандартами. При этом несколько 
ключевых управленческих долж-
ностей занимают молодые специ-
алисты. Филиал «Петропавлов-
ский» уже три года возглавляет 
Андрей Плесовских. 

Сегодня выпускник агротехноло-
гического института ГАУ Северного 
Зауралья руководит коллективом из 
пятидесяти человек. Это агрономы, 
бригады овощеводов, механизаторы 
и работники хранилища. В 2024 году 
исполнится десять лет, как Андрей 
Владимирович трудится на пред-
приятии. А знакомиться с производ-
ственным подразделением он начал 
с университетской скамьи. 

–  В первый год меня определили 
на практику в Упоровский филиал, 
а со второго курса я закрепился 

здесь. На поле вникал в технологию 
выращивания картофеля, зерновых 
культур, подготовки семенного мате-
риала. Могу сказать, что во время 
работы накапливается 70 процентов 
знаний специалиста, ведь ранее 
изученная теория применяется на 
практике. Становятся понятнее не-
которые тонкости, которые важны на 
каждом производственном этапе, – 
отмечает молодой специалист. 

В «КРиММе» десять лет назад 
уже использовали современные 
подходы, например, ирригацию с 
помощью круговых поливальных 
машин, и практиковаться здесь 
студентам было интересно.

Выпускник Упоровской школы 
имел хорошие отметки в аттестате, 
поэтому в университете учился на 
бюджетном месте. Любимыми дис-
циплинами будущего агронома бы-
ли земледелие и растениеводство. 
Студенту нравилось изучать струк-
туру почв, планирование севообо-
рота, знакомиться с технологиями 
производства сельскохозяйствен-
ных культур. Главной целью Андрея 
было получить профессию, которая 

поможет трудоустроиться в родном 
Упоровском районе. 

– Во время обучения у меня уже 
была семья. Мы с супругой никуда 
с малой родины уезжать не хотели. 
Сегодня я живу в Скородуме, а ра-
ботаю в деревне Петропавловке. 
На дорогу от дома до работы затра-
чиваю около 20 минут, что гораздо 
меньше, чем у многих горожан. 
Мне в селе живётся хорошо. По 
вечерам очень приятно выходить во 
двор своего дома, дышать свежим 
воздухом, отвлекаться от дневной 
суеты, – подчёркивает Андрей Вла-
димирович. 

Наверное, все знают, что отрасли 
АПК всегда нужны профессиональ-
ные механики, агрономы и другие 
специалисты. Наш герой говорит, 
что работа в сельском хозяйстве 
интересна для молодых людей 
тем, что производственный про-
цесс совершенствуется день ото 
дня. Если трудиться ответственно, 
с самоотдачей, то и зарплата будет 
достойная. 

Вера ХАЛАЕВА.
Фото автора. 

Трудится на родной земле

Андрей Плесовских контролирует 
все производственные процессы в филиале «Петропавловский».

Поступило новое оборудование 
Как сообщается в социальных сетях ГБУЗ ТО «Областная 

больница №12» (г. Заводоуковск), в учреждение поступи-
ли две единицы нового современного эндоскопического 
оборудования. Одна стойка поступила в распоряжение 
врачей поликлиники Заводоуковска, вторая –  в Упоровскую 
районную больницу.

Главный врач Областной больницы №12 Николай Сипа-
чёв осмотрел новую медтехнику. Он отметил, что эндоско-
пическое оборудование – это очень сложная медицинская 
техника. От её качества зависит точность поставленного 
диагноза, в частности на приобретённом аппарате, есть 
режим «ай-скан», который позволяет распознать злокаче-
ственные образования и отличить их от доброкачествен-
ных. В текущем году специалистами выполнено порядка 
1 200 исследований на эндоскопическом оборудовании, в 
их числе – 500 скринингов. 

Оборудование закуплено для медучреждения в рамках 
Государственной программы Российской Федерации «Раз-
витие здравоохранения».

Отметили юбилей объединения
Первичная организация № 1 инвалидов с. Упорово 14 

декабря организовала встречу в формате круглого стола. 
Мероприятие было посвящено 35-летию ВОИ. 

Председатель первички Татьяна Романова подвела 
итоги работы за год, поблагодарила активистов и вручила 
им почётные грамоты. За активную жизненную позицию, 
большой вклад в дело становления и развития ВОИ на 
территории Упоровского муниципального района и рай-
центра были награждены Виталий Тараканов, Николай 
Василинец, Анатолий Шубин, Наталья Ишмуратова, Вера 
Колунина, Галина Юст и Галина Архипова. После завер-
шения официальной части программы, встреча сменила 
формат. Перед членами сообщества выступили супруги 
Александр и Галина Худяковы с задорными песнями, а 
специалист районной библиотеки Ольга Дубровина про-
вела литературный квиз.

Принимаем заявки на фотоконкурс
Две недели назад редакция районки запустила фото-

конкурс для упоровцев «Новый год – семейный праздник».
На суд жюри уже прислано семь конкурсных работ.  Для 

участия нужно отправить нам фотографию, на которой 
показаны ваши семейные новогодние традиции: будь 
то лепка пельменей, украшение дома или упаковка по-
дарков для родственников. Снимки можно высылать на 
нашу электронную почту znamjapravdi@mail.ru или на 
редакционный номер +7-912-929-72-42 в мессенджере 
Viber. Работы принимаются до 26 декабря. Лучшие из них 
будут опубликованы в праздничном номере, а авторы трёх 
лучших снимков получат призы.

С нетерпением ждём ваши фотографии! Не забудьте 
указать членов семьи, название населённого пункта, в 
котором вы проживаете. Можете добавить небольшое 
описание ваших любимых традиций, нам будет очень 
интересно.

Подготовила Регина ГАПОНОВА.

Оставайтесь с нами

ПОДПИСНОЙ ИНДЕКС: 54355.

Уважаемые жители района!
Во всех почтовых отделениях района продолжается  

подписка на «Знамя правды». Вы можете выписать 
газету на первое полугодие 2024 года. 

Только из нашей районки вы узнаете все самые свежие 
новости о событиях, происходящих в сельских поселени-
ях, о людях земли упоровской, о достижениях трудовых 
коллективов, об успехах сельчан, в том числе молодёжи. 

Стоимость подписки на 1 месяц составляет 129 
рублей 68 копеек, на 6 месяцев – 778 руб. 08 коп. 

Для ветеранов Великой Отечественной войны,  инвали-
дов I и II групп сохраняется льготная подписка. На 1 месяц 
– 110 руб. 74 коп, на 6 месяцев – 664 рубля 44 копейки.

Молодые профессионалы



В педагогике Надежда Алексан-
дровна Корнильева уже тридцать 
три года. Весь её трудовой путь 
связан с родной образовательной 
организацией. Начинала учитель-
скую деятельность она в малоком-
плектной школе в деревне Шашовой, 
а сегодня руководит структурным 
подразделением Упоровской СОШ 
в Чёрной, где обучаются 115 детей 
с 1 по 9 классы. 

Надежда Александровна вспоминает, 
что решила стать педагогом ещё до 
того, как сама перешагнула школьный 
порог. Занималась она всегда с усер-
дием. В начальных классах кропот-
ливо выписывала буквы в прописях и 
столбики математических действий, 
в старших – ей были интересны все 
предметы. 

После окончания Чернаковской, 
а потом Упоровской средней школы 
девушка  поступила в Тюменское пе-
дагогическое училище, где получила 
специальность учителя начальных 
классов. Ей предлагали остаться в 
городе, но она решила вернуться на 
малую родину.

– Я начала работать в Шашовской 
малокомплектной начальной школе, 
где обучались всего 10 ребят от 7 до 11 
лет. Занятия проводились в бревенча-
том пятистеннике. Здесь всегда царили 
взаимопонимание, теплая дружеская 
атмосфера, а наставник как будто был 
центром Галактики, – отмечает наша 
героиня. 

В заботах о самых маленьких уча-
щихся Надежда Александровна прове-
ла десять трудовых лет. После упразд-
нения малокомплектных учреждений 
перешла в Чернаковскую школу. Снача-
ла работала педагогом-организатором, 
а после прохождения дополнительной 
подготовки в Тюменском государствен-
ном университете стала учителем био-
логии, химии и географии. 

В настоящее время руководитель 

структурного подразделения уроки не 
ведёт, но учащиеся всегда встречают 
её улыбками, часто бегут навстречу. 
И она по привычке раскрывает для 
них объятия. Надежда Александровна 
уверена – с детьми всегда тепло, они 
готовы делиться своей энергией. Педа-
гоги с учащимися советуются, вместе 
анализируют и обсуждают разные 
жизненные ситуации. 

 По словам руководителя,  если 
раньше педагог имел непререкаемый 
авторитет, то теперь наставники вы-
страивают отношения с воспитанника-
ми на основе партнёрства. Благодаря 
тесному взаимодействию взрослых и 
детей учреждение выпускает в боль-
шую жизнь достойных людей. Во время 
обучения ребята участвуют в творче-
ских и интеллектуальных олимпиадах, 
выступают в роли волонтёров. Совсем 
недавно они формировали «Короб-
ку храбрости», «Посылку солдату». 
Когда представители подрастающего 
поколения вместе с родителями со-
бирают вещи первой необходимости, 
пишут письма бойцам, участвующим 
в специальной военной операции, они 
начинают понимать, насколько почёт-
на и велика роль мужчины-защитника 
Отечества.  

– Всего у нас в школе  девять педа-
гогов, причём трое из них - наши вы-
пускники. Коллектив очень дружный, 
работоспособный. Молодые учителя 
помогают внедрять современные под-
ходы, а стажисты передают свой бо-
гатый опыт. Мы дополняем друг друга 
и работаем как одна команда. Нашу 
общую задачу видим в том, чтобы вы-
пускники Чернаковской школы были 
рады, что учились именно здесь. Мы 
очень горды тем, что сегодня трое на-
ших ребят получают педагогические 
профессии в вузах. Два года назад из 
семи девятиклассников двое окончи-
ли основное образование с красными 
аттестатами, – отмечает Надежда 
Александровна.

К работникам системы образования 
всегда предъявляются повышенные 
требования, ведь именно от их труда 
и самоотдачи во многом зависит, какие 
люди будут через 10 и 20 лет при-
нимать важные для страны решения. 
Насколько они будут грамотны, честны, 
патриотичны. 

– Конечно, наша работа не из лёгких, 
ждём каникул, выходных. Но в такие 
дни я всегда скучаю по детям. На рабо-
ту из дома выхожу пораньше, когда на 

улицах ещё никого нет. На лице сама 
собой появляется улыбка. Обращаешь 
внимание на то, как осенними и весен-
ними утрами в воздухе висит влажная 
свежесть, а в зимний мороз под ногами 
поскрипывает снег. Замечать такие 
мелочи – настоящее счастье. Я рада, 
что не осталась в городе, а вернулась в 
родной Упоровский район, – заключила 
Надежда Александровна. 

Вера ЛИПУХИНА.
Фото автора.     

                  15 декабря 2023 г.                    2 стр.                      ЗНАМЯ ПРАВДЫ  

Педагоги и наставники

По велению сердца

Надежда Александровна Корнильева
старается всегда быть ближе к детям.

Руководитель создала в школе особый микроклимат

Уделяла внимание каждому

В редакцию продолжают приходить 
письма от жителей Упоровского района о 
педагогах. В одном из них о своём первом 
учителе Галине Александровне Баклановой 
написала Яна КАТКОВА из села Коркино:

– Мне особенно хотелось бы рассказать о 
моей первой учительнице, которая всю свою 
жизнь посвятила образованию и воспитанию 
детей и вырастила не одно поколение коркин-
ских ребят. 

Галина Александровна родилась в сельской 
многодетной семье, где была старшей среди 
шести детей. Окончив школу, девушка твёрдо 
решила стать учителем и поступила в Тоболь-
ское педагогическое училище. Успешно его 
окончила и в 1975 году по распределению при-
ехала в Коркино. Работала сначала в старой 
деревянной школе, преподавала географию и 
биологию. Вместе с учениками вела немудрё-
ный на то время школьный быт – носила воду, 
топила печь и даже заготавливала дрова. Ми-
ниатюрную и совсем молодую девушку часто 
путали со старшеклассницами.

За всё время через добрые руки учителя на-
чальных классов прошло несколько поколений 
школьников. Это очень чуткий, внимательный и 
мудрый человек, который без остатка отдавал 
себя детям. Многие родители хотели, чтобы 
первым наставником их ребят стала именно 
Галина Александровна. Ради этого ребёнка 
отдавали в школу раньше или, наоборот,  
оставляли его в саду ещё на год. 

Сегодня первого учителя любят и помнят все 
её выпускники. Она воспитывала нас своим 
примером – всегда собранная, аккуратная, от-

ветственно относящаяся к любому порученному 
делу. Она научила нас честно трудиться. Под 
её руководством мы всем классом с желанием 
выходили на общешкольные субботники, с 
большим рвением убирали мусор и приводили 
в порядок школьную территорию. 

Галине Александровне удавалось уделять 
внимание каждому ученику – сильному и не 
очень, сделать учёбу интересной для всех. Я 
до сих пор вспоминаю уроки по чтению, где мы 
эмоционально обсуждали, хорошо ли поступил 
главный герой повести, и что бы на его месте 
сделал каждый из нас. На уроках по окружаю-
щему миру мы впервые узнали о нашей плане-
те, космосе, живой и неживой природе. Все эти 
открытия делаются именно с первым учителем, 
поэтому его роль имеет огромное значение. 
Мне часто вспоминаются наши весёлые похо-
ды в лес на день здоровья, где мы разводили 
костры, пекли печёнки и преодолевали инте-
ресную полосу препятствий, сделанную из под-
ручных материалов. Переходили по канатным 
дорогам через овраг, соревновались в точности, 
бросая шишки в вёдра, бегали среди молодой 
поросли ёлочек. Ещё помню, как готовились 
к конкурсу осенних блюд и вместе делали за-
бавные мухоморчики из яиц и помидоров. Мне 
казалось, что наша учительница невероятно 
находчивая, знает и может всё. 

Такие тёплые детские воспоминания греют 
мою душу по сей день. Я от всего сердца благо-
дарна нашему любимому первому учителю, и 
хочу, чтобы Галина Александровна ещё много 
лет радовалась каждому прожитому дню.

Подготовила Регина ГАПОНОВА.
Фото из архива школы.

Галина Александровна Бакланова - 
любимый учитель многих поколений коркинцев.

Выпускники благодарны своему первому учителю
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